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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA NONA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA



Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima nona reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Nara Oliveira da
Silva, Ana Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Rafael Veríssimo
Monteiro (suplente), Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Selma Regina
Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino da Costa, Márcia de Aguiar
Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva,
Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo) e Ana Carolina Rodrigues
(Representante do Centro Acadêmico de Agronomia). Conselheiros ausentes com justificativa:
Antônio Raphael Teixeira Neto e Maria Júlia Pantoja de Britto. Iniciada a reunião, a Presidência
informou sobre a prorrogação do prazo para elaboração do Plano de Desenvolvimento
Institucional e sobre a liberação dos recursos finais destinados aos Projetos especiais. Em
seguida a conselheira Christine informou que irá participar de uma reunião com o Decano de
Planejamento e Orçamento para tratar dos recursos que o Hospital Veterinário irá receber do
Ministério da Educação. A conselheira Giane informou que nos dias quatro e cinco do corrente
mês, haverá uma reunião dos Coordenadores de Pós-Graduação da Medicina Veterinária com a
Coordenadoria de Aperfeiçoamento de Pessoal de Ensino Superior. A conselheira Deborah
prestou informes com relação ao Projeto de Extensão do Decanato de Ensino de Graduação
“Mostra de Cursos da Universidade de Brasília”, convidando todos os professores para participar
do referido evento. Falou sobre a aprovação de projetos oriundos do edital do Decanato de
Ensino de Graduação por parte dos colegas do curso de Medicina Veterinária. Disse também que
o professor Estevam Luiz Hoppe foi aprovado em concurso público na UNESP e que em sua
substituição, será convocado o segundo colocado aprovado no concurso, Gino Chaves da Rocha,
atualmente, exercendo o cargo de Professor Visitante desta Faculdade. Concluindo, informou que
o professor Janildo Ludolf Reis Júnior foi aprovado na certificação profissional em Patologia
Veterinária, conferida pelo Colégio Americano de Patologistas Veterinários, sendo o segundo
patologista no Brasil a obter o referido certificado. A Presidência informou ainda que a Faculdade
foi contemplada com recursos oriundos de projetos do CT-INFRA no valor de R$ 438.000,00
(Quatrocentos e trinta e oito mil reais). O conselheiro Rafael Veríssimo informou sobre o convênio
a ser firmado entre esta Faculdade e o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente com a finalidade de
analisar a saúde das aves silvestres. Finalizando, a conselheira Simone Perecmanis informou
sobre a leitura do relatório da comissão instituída para apurar o trote realizado pelo Centro
Acadêmico de Agronomia. Logo após, foram referendados por unanimidade os atos da direção
números quarenta, quarenta e um e quarenta e três, os quais constituíram comissões para
análise dos relatórios parciais de atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório dos
professores Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino da Costa e Selma Regina
Maggiotto. Posteriormente, as atas da ducentésima sexta, sétima e oitava reuniões, foram
aprovadas com duas abstenções. Na sequência a conselheira Selma Regina Maggiotto, relatou
pareceres favoráveis aos relatórios parciais de atividades do décimo oitavo mês do estágio
probatório dos professores Samuel Martins e Ernandes Rodrigues de Alencar, os quais foram
aprovados por unanimidade. A análise das propostas relativas à minuta das normas de
progressão funcional de docente foi mantida em pauta para a próxima reunião. Com referência a
divisão futura dos recursos oriundos do Plano de Desenvolvimento institucional da Faculdade, foi
deliberado que sessenta por centos dos recursos seriam destinados a graduação e quarenta por
cento à Pós-Graduação. Em outros assuntos, o conselheiro Ernandes relatou parecer favorável
ao relatório parcial de atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório da professora
Selma Regina Maggiotto, que foi aprovado por unanimidade. Sendo onze horas e trinta minutos,
nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada
esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero
Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária..........................


